

# La operación de los taladros mantiene su recuperación

**TRAS EL** aislamiento obligatorio por la pandemia, la reactivación de la operación petrolera ha sido más lenta de lo esperado.

Muestra de ello es el número de taladros que han entrado en operación entre final de abril y agosto, que ya estarían en 25 unidades.

En el segundo trimestre, la caída de los precios y la pandemia, que llevaron a una caída en la demanda, derivó en un decrecimiento en el número de taladros.

Registros de la Cámara Colombiana de Petróleo,

“

**Tras iniciar el año con 136 taladros activos, caída del precio del petróleo generó recortes en los planes de inversión de las empresas”.**

Gas y Energía (Campetrol) indican que en abril, mayo y junio el número de unidades activas fue de 42, 43 y 45 respectivamente.

Pero el salto, que de paso señaló que crecía el dinamismo de la operación del país fue en julio al registrarse 55 taladros activos.

Y aunque los técnicos de Campetrol están en plenos cálculos para establecer el número de aparatos en operación para agosto, analistas estiman que el número está entre las 65 y 67 las unidades trabajando.

“Dado que el conteo de taladros representa un indicador adelantado de la actividad tanto a nivel de explotación como de desarrollo, esperamos que en el resto del año se presente una reactivación gradual en toda la cadena de valor, en la medida en que los precios se mantengan estables y el desarrollo de la pandemia permita continuar con las operaciones en campo”, explicó Germán Espinosa, presidente de Campetrol.

El líder gremial estimó que el número de taladros al cierre de 2020 sea cercano a 80. “Para alcanzar los niveles pre-pandemia se necesitará de un proceso de largo aliento, con un esfuerzo conjunto de Gobierno, Industria y Territorio”.